



ライオンズクラブ国際協会  
336 - A地区 2 R - 4 Z

2012年 **5**月号

No. 420

# 西条



2012年5月26日(日)於～西条市総合文化会館

## 西条市中学校・高等学校吹奏楽コンサート開催

SAIJO LIONS CLUB

SAIJO LIONS CLUB

SAIJO LIONS CLUB

**2011—2012**

国際会長

ウインクン・タム

モットー 「 WE SERVE(われわれは奉仕する) 」

ハイライト 「 I Believe ~ 信じる ~ 」

336 - A地区ガバナー

菅 武廣

スローガン 「 豊かな 明るい未来に We Serve 」

キーワード 「 愛 」

336 - A地区2RC

田村 征夫

キーワード 「 本物志向 」で

西条ライオンズクラブ会長 明比 紳一郎

スローガン 「 はばたけ 未来へ 感謝を込めて WE SERVE 」

キーワード 「 新たなる一歩 」

## 青少年育成事業

# 西条市中学校・高等学校吹奏楽コンサート

未来にはばたけ西条市中学・高校生

青少年指導委員会 高橋 学



2012/05/26 (土)

5月26日土曜日は、8時30分集合にも関わらず、早くからメンバーが集まり始め、今年度最後のアクティビティに対する気合を感じずにはられません。

(K・Sライオンにおかれましては、6時過ぎには看板設置を終えられてました。)

集合メンバーに、会長から檄が飛び(挨拶)! 続いて委員長が宙を舞い(説明)!

各担当に別れて準備が始まりました。各校の生徒さんは、みんなかわいらしく、元気に挨拶してくれました。生徒さんの礼儀の良さに感動です!

どの人もみんな本番に向け小ホールにて音合わせも真剣そのものです。

12時30分頃より来場者が来始め、見る見る間に長蛇の列が出来ました。

「来場者数が少なかったらどうしよう!」の不安はいつの間にか解消され、長蛇の列整理に大忙し。

リハーサルが長引き開場が予定時刻を少し過ぎましたが、開場後はスムーズに大ホールへ入場いただき無事開演となりました。

各校の力一杯の演奏や県警の素晴らしい演奏に、観客はうっとり!

### 【生徒さんの話】

「観客席に沢山人が来られていたので、気持ちよく演奏ができました。ありがとうございました。」

と感謝の言葉を得て、非常にうれしく思いました。これぞ、正しく奉仕の心!

事業の締めは、17時頃から始まった“和牛焼肉 大将”での打上げ会兼反省会。

盛況であったのは言うまでもないこと、真剣な反省論議の後、事業継続・非継続へと熱をおびた議論は進み、打上げ会は夜更けとともに幕を置きました。



早くから並んで開場を待つ長蛇の列、パンフレットと一緒に50周年記念事業「ありがとうメッセージ」の本をプレゼントしました。



・・・・・・このようなコンサートが開催できたのは、西条ライオンズクラブの活動に対し平素よりの皆様の御理解・御協力の賜物と心より厚く感謝申し上げます。また、ゲスト出演の愛媛県警察音楽隊の皆様、後援をいただきました皆様の御協力に心より御礼申し上げます。・・・・・・

我々西条ライオンズクラブは、地域の青少年達が安心して生活し、夢を描き、未来にはばたけるよう応援し、見守っていきたいと思います。今日のコンサートが、夢を奏でる音と共に皆様の心に深く残ることを願っています。

明比会長挨拶



13:00 開場  
 13:30 開演  
 13:35 第一部 愛媛県立西条高等学校  
 愛媛県立丹原高等学校  
 14:05 第二部 愛媛県警察音楽隊 14:35 ~ 休憩  
 14:55 第三部 7校の合同演奏  
 9校及び愛媛県警察音楽隊の合同演奏

**愛媛県立西条高等学校吹奏楽部**

式典のための行進曲「栄光をたたえて」  
マゼランの未知なる大陸への挑戦



**愛媛県立丹原高等学校吹奏楽部**

Disney on Stage 魔法にかけて  
EUROBEAT DISNEY MEDLEY



**愛媛県警察音楽隊**

The Fairest of the Fair 行進曲「美中の美」  
ソーラン節 - Rock Version -  
You Raise Me Up  
ジャパニーズ・グラフィティ 「坂本冬美メドレー」(あばれ太鼓~また君に恋してる~夜桜お七)  
翼をください



西条市立河北中学校      西条市立小松中学校      西条市立西条北中学校  
 西条市立丹原東中学校      西条市立東予西中学校      西条市立東予東中学校  
 愛媛県立小松高等学校 吹奏楽部合同

名探偵コナン メインテーマ  
サザエさん  
時代劇スペシャル(銭形平次 ~ 水戸黄門 ~ 暴れん坊将軍)



時代劇スペシャルでは、趣向を凝らした寸劇を交えての演奏で場内を盛り上げました

### 合同演奏

スポーツショー行進曲



エル・クンバンチェロ



終演後、愛媛県警察音楽隊と記念撮影



### 報道関係

若者の演奏にパワーもらう

西条市 岩崎さん

5月下旬、西条市で西条ライオンスクラブ主催の中学・高校の吹奏楽コンサートを開催してもらった。生徒さんの熱気があふれる素晴らしい演奏に県警の音楽隊が加わり、暗い世相の中、一服の清涼剤を頂いた気持ちになり感動した。未来にはばたけのテーマだったが、高齢者の私も若人のパワーをもらい、これからの人生に展望が開ける思いがした。生徒さんも学校生活の多忙な中、相当な練習をしたはずだ。多くの聴衆の心を癒し、それぞれの心に残る演奏で感動を与えてくれた。将来きつと何倍もの力となって自身に返ってくるだろう。一生懸命やり遂げたことに自信を持ち、大きくはばきたいほしい。青少年を取り巻く環境が悪化する現在。若者に夢と希望を与える意義深い催しを企画していただいた皆様に敬意を表したい。私達人が責任を持った良識ある行動を示さなければならぬと改めて思った。(愛媛新聞「こたま」より)

## 会員委員会

1年を振り返って

委員長 加藤誠也



年度当初に目標に掲げていた「ドロップアウト防止」、「会員増強」ですが、なんとか達成して終えれそうで、ホッとしています。昨年5月に、クラブとしては大きな節目となる50周年大会を終えたことで、退会者が出てくるのではと心配したこと、だからこそ今年1年間は足固めの年として、メンバー間の繋がりをより強くし、51年目を新しい一歩で踏み出そうと新たな決意をもってスタートした事がついこの間のようにも感じます。新会員を2名加え、退会者は1名も出ず事無く今期を終えようとしている今、会員委員会としての責務を果たせたかなと自分なりに思っています。

クラブ役員の任期は1年で移り行きますが、メンバー一人一人がクラブを愛し、西条ライオンズのメンバーであることに誇りをもち続けていくことで、その想いは太い太い絆となり人から人へ、そしてクラブの明日へと繋がっていくと思います。

最後になりましたが、1年間メンバーの皆様の御協力に心より御礼申し上げます。

## 青少年指導委員会

1年を振り返って

委員長 寺尾信司



青少年指導委員会も行事は全て終了し、あとは打ち上げを残すだけとなりました。西条ライオンズ旗争奪軟式野球大会での昼食作りと、5月26日の「西条市中学校・高等学校吹奏楽コンサート」がメイン事業でした。野球大会では、カレー」

2000食分準備万端、子供達の「おいしかったです!」と満面の笑顔・・・が目に浮かぶようでしたが、前日からの悪天候、心ならずも初の「中止」の決断を下すこととなりました。来年度は今年のおいしいうカレーを作りましょう。

吹奏楽コンサートは、どちらかといえば体育会系の事業の多い我がクラブが、久しぶりに取り組んだ文化的事業でありました。200名を超える中高生の吹奏楽の演奏は迫力満点、愛媛県警察音楽隊にもゲスト出演の御協力をいただき、コンサートに花を添えていただきました。詳細は、副委員長の報告記事を読んで下さい。

青少年と直に触れ合うことのできる青少年委員会はとてもやりがいがあり、企画・立案からとても楽しい事業ができます。機会があれば、又この委員会で活動できることを楽しみにしています。1年間ありがとうございました。

## YE・国際協調委員会

1年を振り返って

委員長 清水泰雅



入会5年目にして、はじめて委員長をつとめさせていただきました。正直な感想としては、(不完全燃焼)です。わけのわからないまま、1年が過ぎ去ってしまった感じでした。YE・国際協調委員会ってなんぞや?というところからスタートしました。次期委員長会議でいるのはの(い)ぐらい

の知識を得たかと思ったら、すぐに、夏期の受け入れ、派遣の案内が来て、手続きの確認をしていたところ、期限が来てしまいなんと恥ずかしい思いをしたことが・・・。

また、東日本大震災の支援に関しても、お盆の時期に視察をしようなどとその場の勢いとはいえ、暴走してしまい、先輩方にご心配をおかけしてしまい、まさに、気持ち空回りでした。個人的には、実際の東日本大震災の支援にも仕事の関係で参加できなかったことが非常に悔しかったです。しかし、経験豊かな大先輩たちに囲まれて、きめ細かいアドバイスや心配りを指導していただき、非常に貴重な経験をさせていただきました。オーストラリアへの夏期派遣をお蔭様で決めることができました。産業文化フェスティバルも、今年もよい事業になって皆様

第58回複合地区年次大会 参加報告

日時: 2012年5月20日(日)

会場: 呉市総合体育館オークアリーナ



東日本大震災義援金募金活動報告

日時: 2012年5月26日(土)

会場: 吹奏楽コンサート会場

23,706円



御協力ありがとうございました。被災地に必ず届けます。

# 2R親善ボーリング大会決勝戦

2012年5月12日(土) 於~ワンダーボウル西条店

4 Z 選抜チームメンバー 安藤憲正



5月27日(日) 4 Z 年次会合のあと懇親会があった。「西条さんは若い人が多くていいなー」「先日のボーリング大会は、活気があったよなー」と言われた。確かに、他クラブと比べ出席したメンバーを見ると比較的若かったかと思う。しかし、ボーリング大会の時では、誰の事を若いと言っているのだろう。明比会長、私も、学ちゃんも50半ばです。ならば、植木幹事と登美ちゃんが引き立っていた事になる。

「西条さんが、うらやましいヨ」と言われると、心が明るくなる。そしてまた次につなげようと元気が出る。

2月18日(土)・4月22日(日)・5月2日(水)  
大会に向け3回の強化練習を実施するも  
G 続出・上達の兆しが見えない。



2月26日(日)

2R 4 Z 予選会は、皆が真剣かつ程良い緊張感を持つ。4 Z 予選結果は優勝!!



## [個人の部]

準優勝 L・植木 光夫(44人中)  
4位 L・明比紳一郎( " )  
5位 L・高橋 学( " )  
RC賞 益田事務局

## [団体の部]

準優勝 西条ライオンズクラブ  
3位 4 Z 選抜(安藤L所属)

5月12日(土) 2R本大会の表彰式・・・2R準優勝!



## 編集後記

若葉の緑が目眩しい季節になりました。2011-2012年度(西条ライオンズクラブ51期)の会報誌も残すところあと1回の発刊になりました。メンバーの皆様、御協力ありがとうございました。「笑う顔には矢立たず」ということわざがあります。いつも笑顔で接して来るには、怒りや苦しみ、悩みさえも自然に解け、矢を射られることなく、幸福がやってくるというたとえです。笑いは人の心を明るくし、和ませます。ストレスも溜めず健康にも良いとされています。人は明るく、楽しそうにしているところに集まって来るようです。苦しい時もつらい時も絶えず笑顔絶やさず、明るくいられる様努めたいものです。

PR・広報委員 今岡正士

発行所 ライオンズクラブ国際協会 336A地区 2R 4 Z  
西条ライオンズクラブ  
事務局 〒793-0030  
西条市大町 771 番 1  
西条国際ホテル内 1 F  
TEL (0897) 56-3980  
FAX (0897) 56-9251  
E-mail saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp  
http://www6.ocn.ne.jp/saijo-lc/

← 移転しました

発行者 会長 明比紳一郎  
幹事 植木光夫  
PR・広報委員長 土居恵三  
編集委員 今岡正士 ・ 明比昭治  
仁後真貴雄 ・ 盛實正人  
小野雅志  
瀬川大秀 ・ 伊藤隆治  
例会日 第2・第4火曜日  
例会場 西条国際ホテル  
印刷 西条ライオンズクラブ事務局